
 
 
 

Réponse à la question de la séance du 2 août 2021 
 
 
1. M. Pierre Michaud - Dossier des passerelles 
 

Le dossier de reconstruction des deux passerelles avance bien et nous devrions être en 
mesure de lancer l'appel d'offres pour la confection des plans, devis et la surveillance des 
travaux avant la fin de l'année 2021. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


